

*Famille Jean-Louis Messier & Marie-Jeanne Campagna*

Tiré de :

Bedford, 1890-1990

Sherbrooke, Éditions Louis Bilodeau & Fils Ltée, 1990. p. 550

## famille Jean-Louis MESSIER



Marie-Jeanne (14 août 1971)

Jean-Louis, né le 10 novembre 1918 à Saint-Armand, est le fils d'Eugène Messier et d'Alma Giroux. Il est décédé le 7 juillet 1987.

Marie-Jeanne, née le 20 septembre 1919 à East Angus, est la fille de Fraser Campagna et d'Exémilia Lacombe. Elle est décédée le 4 octobre 1971.



Jean-Louis (Noël 1986)

Raconter la vie avec des mots simples d'affections, un retour vers le passé de nos parents. Un vécu si plein de rêves et d'ambitions, l'espoir de réussir ... jusqu'à la maladie ... jusqu'à la mort. Le chemin parcouru depuis leur union le 3 mars 1947. La naissance de neuf enfants:

Louis (Lise Paquette, Pascal et Éric);  
 Huguette (David);  
 Hélène (Marcel Gamache, Manon, Denis et Simon);  
 Nicole (Dominique, Nathalie et Sébastien);  
 Danielle (Gilles Dérageon, compagnon);  
 Jean (Margaret Crew, Marie et Jason);  
 Yvette (Jean-François);  
 Claudette (François Robillard, compagnon);  
 Rachel (Sam Uskardas, Lina, Brigitte et Rita).

Pour soutenir sa famille, notre père aura occupé différents emplois: agent de la paix, pompier, gardien, mécanicien, aigiseur de patins, menuisier aux services des autres. On se souviendra de lui pour sa générosité, d'elle pour sa grandeur d'âme.

Nos parents ont vécu dans une maison bâtie en 1957 sur la rue Aréna, maintenant appelée Corriveau. Louis en est maintenant le propriétaire.

Le 2 juin 1979, notre père a pris comme épouse, Adrienne Sarrazin qui l'a accompagné pour les neuf dernières années de sa vie. Heureux centenaire à tous les gens de Bedford.

Danielle



1961. À l'avant: Nicole et Danielle. Au centre: Claudette, Jean, Yvette et la petite Rachel. À l'arrière: Hélène, Louis et Huguette



1987. À l'avant: Adrienne. 2e rangée (de g. à d.): Yvette, Rachel et Claudette. 3e rangée: Nicole, Louis, Danielle, Jean, Huguette et Hélène